
Président de réunion : Guillaume Delouvroy
Secrétaire de réunion : Merlin Hannon

Réunion Comité BES 2021-11-23
Lieu : OF2070
Présent.e.s Loïc, Guillaume, Laurie, Alex, Juian, Vic, Gab, Milan

Excusé.e.s Ismaël, Maël

1 Approbation de l’OJ
1 abstention et 7 approbations → OJ approuvé.

2 Approbation du PV de la séance précédente
Juian apparaît 2 fois dans les excusé.e.s, ce sera corrigé. À cette typo près l’OJ
est approuvée avec 2 abstentions et 6 approbations.

3 Mot du prez
Rhododendron.

4 Infos générales
4.1 Conseil fac

Juian y a été. Les points suivants ont retenu son attention :
Point  important :  projet  « ma première année sur  mesure ».  Projet  de la  vice
directrice à l’enseignement, proposition d’un test de niveau non obligatoire aux
premières années dès la première semaine. Les étudiant.e.s ayant raté ce test
sont contacté.e.s et invité.e.s à prendre contact avec un conseiller académique.
Iels ont alors la possibilité d’avoir une année allégée en retirant les cours qui
pourraient poser problème, et en les remplaçant par des genre de guidances. Les
bureaux étudiants ont peur que ça se transforme en examen d’entrée. 13 BA1 de
la  fac  ont  accepté  le  projet  sur  les  500  ayant  été  contacté.e.s  cette  année.
Actuellement,  iels  veulent  rendre  le  test  obligatoire  en  fac  des  sciences,  les
organisateur.trice.s  veulent nous contacter  à ce sujet.  À première vue on est
contre. On ne veut pas que ça amène un genre d’année préparatoire en fac des
sciences. L’examen d’entrée n’a pas fait ses preuves en médecine, on n’en veut
pas en sciences.  Niveau chiffre,  cette  année,  dans les grosses sections,  on a
enregistré environ 50 % de participation. Ce nombre s’élève à 90 % dans les plus
petites section. 
Blocus assisté : on a reçu des infos par mail. On doit leur faire de la pub. Cela
inclut un clashage d’affiches. Chaque année iels recherchent des jobistes pour
s’en occuper, les gens qui y participent sont payés.
Élections pour le BEA et le conseil facultaire : on va recevoir 2 mails (séparés)
avec 2 liens (séparés) de la fac.
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4.2 Foodtruck
Le foodtruck n’est plus un truck, et des pâtes vont être proposées. 
Remarque d’Alex : les oignons secs et cacahuètes sont pris avec le même gant,
attention aux allergies.

5 Échecs
5.1 Déroulement de la soirée

18h00 : installation du matériel et des tables au Foscup.
18h30 : début de l’event pour les participant.e.s, ouverture du bar et lancement
des parties.
21h : fin de l’event et rangement.

5.2 Besoin de gens
Discours : Guillaume 18h30
Mise en place d’un fléchage : Guillaume + Laurie
Récup matos chez Inforsciences + déplacement de celui-ci : Alex
Gestion des softs : Merlin
Installation des tables : Merlin, Guillaume, Gab, Alex, Laurie, Loïc
Mise en place écran + projo : Anton (et peut être Alex)
Surveillance pendant l’event : Alex, Vic, Juian, Merlin
Gestion du programme : Alex (Juian peut potentiellement aider)
Rangement : Alex, Vic, Juian, Merlin

5.3 Masques ?
Masques obligatoires  pour  les  évents de plus de 50 personnes.  Guillaume se
charge d’avertir les participant.e.s durant son discours.

6 Assemblée générale
6.1 Date

Réunion la plus importante de l’année. Tout le monde doit être présent. La plus
cool et la plus longue. Y’aura de la pizza. Jeudi 16 décembre à la salle Solvay
(NO5).
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6.2 Candidatures
On va avoir des nouveaux mandats. La liste des rôles du BES et des descriptions
de ceux-ci est disponible sur le Drive. Prendre un rôle peut faire joli sur un CV.
Les gens n’osent souvent pas se présenter, mais l’expérience vient petit à petit :
on encourage tout le monde à prendre des responsabilités, personne n’est jamais
seul au BES.

6.3 Bilans moraux
Evalens du BES. On y dit si Machin a bien bossé / mal bossé. Tout le monde devra
les compléter avant l’AG. 

6.4 Statuts
Va être fait de manière dynamique, le GT mené par Aloïs s’en chargera. Ceux-ci
ont été modifiés. Comme on n’aura pas de passage en ASBL cette année, on
voudrait valider la version la plus récente des statuts et cesser d’attendre.

7 Élections
7.1 Liste

La liste est faite. On l’a envoyée, elle respecte la parité. 

7.2 Bureau fac
Des gens du BES et Julien se présentent.

7.3 Comm élections
Le GT comm élections (surtout Loïc) nous a concocté un super plan comm :
Mise en place des réseaux     :  
Aura lieu dès cette semaine. But : intéresser les gens à nos réseaux.
Sur Facebook : but de faire des posts plus complets et moins réguliers. Inclut une
présentation  des  différents  conseils,  les  présentations  des  candidat.e.s,  le
partage de nos events, de la pub pour Urlab / Fablab, et des vidéos.
Sur  Instagram : but  de  faire  des  informations  plus  courtes  à  un  plus  grand
rythme. Inclut des candidatures des candidat.e.s (3 / jour à partir du 29), des
posts « le savais-tu ? » (min 1 / semaine), et l’utilisation de stories pour parler de
nos events. Les posts utiliseront des templates créés à l’aide de Canevas pour les
rendre sympas (possibilité d’acheter la version pro si on est convaincus).
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Pub avant les élections     :  
Présentation  des  candidat.e.s  via  nos  réseaux  –  un  mail  leur  sera  envoyé
(possibilité d’inclure les candidat.e.s BEA à ce mail). Présentations courtes pour
insta et longues pour facebook. L’ensemble des présentations sera également
envoyé  par  mail  à  toute  la  fac.  Clashage  d’affiches  faisant  la  promotion  des
élections.

Pendant les élections     :  
Passage dans les auditoires pour demander aux gens d’aller voter. Affichage d’un
fond  pour  mieux  attirer  l’attention.  Posts  sur  la  page  facebook  (qu’on  peut
booster pour augmenter leurs visibilités)  et  sur instagram pour tenir  les gens
informés de l’avancée des votes et leur faire des rappels.

Ressources humaines     :  
Responsable insta : Loïc, on lui passera les accès pour le 25/11
Responsable fb : Milan (+ le BR en backup)
Chargés de stories : Merlin, Alex
Productrice de « le savais-tu ? » : création d’un document sur le drive ou d’un
channel sur Discord : Laurie
Producteur de descriptions des conseils : Aloïs ? Ou Merlin
Responsable description candidat.e.s : Merlin

8 Débrief
8.1 Rangement local

Les gens qui veulent récupérer un truc doivent le signaler. Proposition d’ajouter
une boîte de masques. Trieurs et piles de fardes trouvées, on ne sait pas quoi en
faire. 

8.2 Réunion débrief parrainage
Le parrainage c’était nul. Mais ça va être mieux, on va aller à une réu du CdS
pour leur expliquer ce que c’est le parrainage. Les autres cercles sont également
intéressés.
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9 Job pour les nouvelleaux
9.1 Demande accès drive

Faites les demandes d’accèèèès. 

9.2 Inscription liste membres
Allez compléter la liste de membres avec vos numéros de tél. 

10 Vers
10.1 Team building

Peut  être  un  peu  tard  pour  l’organiser ?  On  peut  faire  un  teambuilding  de
rentrée ? 200€.

10.2 Clé
Alex reçoit une clé.


